

Bequemlichkeit verdankt man einem Bürger, der selbst das Bad gebrauchte.

Im zweiten Sommer wird man Manches finden, was man im ersten vermisse, oder doch nicht zweckmäßig genug fand.

Die nächste und größte Sorge trug der Herr Unternehmer auf die Bedürfnisse der Kranken beim Gebrauche des Bades. Als minder wichtig fiel zum zweiten Theil seiner Bemühung, was Bequemlichkeit und Ergöglichkeit der gesunden Anwesenden betraf.

Wer also im verflossenen Sommer das Herrmannsbad bloß des Vergnügens wegen auf einen Tag oder ein paar Stunden besuchte, wird im Vergleich anderer vieljähriger Bäder selten seine Rechnung gefunden haben, ohne daß er billiger Weise deshalb Jemanden Schuld beimessen konnte. Indesß mag es höchst wenigen gereut haben, eine Spazierfuhr in dieses neue Bad gemacht zu haben, vielmehr habe ich öfters Gelegenheit gehabt, aus dem Munde Besuchender zu vernehmen, daß sie sich sehr überrascht fühlten und für die Zukunft eine hohe Idee mit nach Hause nahmen und bald wieder kamen.